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2014 年 8 月 12 日，箭牌之夜 2014 郎
朗钢琴音乐会将在河南省体育馆恢宏启
幕，郎朗将与郑州的观众来一次指尖的约

会，你准备好
了吗？

众 所 周
知，郎朗是一
位享誉世界
的钢琴巨星，
自从 1999 年
8 月 14 日 刚

满 17 岁

的郎朗在美国芝加哥拉维尼亚音乐节的
“世纪庆典”明星音乐会上一举成名以来，
他一直是世界钢琴界瞩目的明星，与世界
上所有一流乐团陆续签约，开始了他的音
乐演奏生涯。从 2001 年到 2013 年，郎朗
平均每年世界巡演 140 场以上，成为世界
范围内演奏最多的钢琴家，征服了世界古
典乐坛。除此之外，郎朗还在世界各地举
办大课堂，使众多钢琴爱好者受益，并创
办了“郎朗国际音乐基金会”，用来帮助优
秀的学生和琴童。

自 6 月份箭牌之夜 2014 郎朗钢琴音
乐会将在郑州举办的消息发布以来，一直
热度不减。据悉，本次音乐会受到郑州市
民的广泛关注和热情参与，部分票段早在
7 月初就已售罄，目前剩余的票段也只有
少量，所以，如果你现场目睹郎朗在 88 个
黑白琴键上的风采，喜爱郎朗和钢琴，一

定不能错过这次艺术的盛宴。
另悉，为了回馈广大乐迷，凡购买

2014 元门票，每张均赠送正品郎朗 CD
一盘和《我和郎朗三十年》书一本，凡购
买 1680 元门票，每张均赠送正品郎朗
CD一盘。

2014年8月12日，箭牌之夜2014郎
朗钢琴音会，献给这座城市懂艺术的人
和具有艺术天赋的孩子，你一定要来！

郎朗来了 你还在等什么
箭牌之夜2014郎朗钢琴音乐会门票仅余少量

高大上与钱钱钱
让霍汶希给你算算《12道锋味》性价比
浙江卫视《12道锋味》播出前就因为谢霆锋酷男变暖男，且史无前例地集结了赵薇、范冰冰、张家辉、房祖名等一群大咖上真人秀而
备受关注。节目播出后评论两极分化，有人在电影即视感里看到帅哥美女满眼冒星星，有人期待真实感而看到了过多设计和表演痕
迹。好在节目播出后收视逐步上升，平均已超一个点。而赵薇自然率性接地气地一出场让节目好评度再度提升。这真是一个很奇
特的节目，它是真人秀、微电影、美食、旅游节目的综合体，它拥有瑞士、法国、澳大利亚等诸多高冷拍摄地和一群大咖朋友，这样一个
节目到底是如何诞生的？它很贵吗？它真的赚钱吗？大咖是如何收费的？经纪人为什么总是出镜？日前，记者独家专访《12道锋
味》总统筹、英皇(北京)文化运营总裁霍汶希，她来给大家揭开谢霆锋豪华后厨的秘密。南都供稿

演出票价：
2014（少 量）/1680/1280/880/

680/480/280（售罄）/180（售罄）
票务热线：0371-55917195
票务总代：
大麦网0371-55553721

来，单刀直入，我们先谈钱！

●怎么请——霆锋自己请
记者：谢霆锋这些明星朋友好

请嘛？很多人没上过真人秀会不
会有顾虑？

霍汶希：他们应该都没有做过
真人秀节目，他们把自己的第一次
交出来都是因为谢霆锋。大部分
是谢霆锋自己打电话去邀请他们
的，然后我们再协调档期的问题。
冰冰、张家辉他们跟谢霆锋都是非
常久的朋友，所以非常上心。
●大咖的出场费——只封个红包

记者：那些明星的出场费高不高？
霍汶希：我们都是每个人给个

红包而已。如果真的要计算费用，这

个项目肯定拍不下来。因为我肯定
没有这天文数字的制作费。他们真
的是过来帮手，真的当霆锋是朋友。
●霆锋自己的人工——也是友情价

记者：节目是你们自己公司做
的，那霆锋自己怎么收费？

霍汶希：他对酬劳是真的没有
要求的，当然我们不可能不收酬劳，
对吧？就算自己公司去制作，你都
要计算基本的酬劳在里面，同样，如
果霆锋要收天文数字的话，没可能
把这个项目拍下来。每个人都要
收这个钱的话，永远都不会发生这
么多大咖在同一个美食节目里
面。所以霆锋也是给的友情价。

高大上朋友，贵不贵？

去高大上地方，钱怎么花？
●制作团队——按电影的收费

记者：这个节目去了不少高大
上的地方，成本很高吧？

霍汶希：我们希望做一个百分
百的原创节目，把买版权的钱省下
来把制作费扩大，我可以花多点钱
飞到欧洲。其实单单机票和 40 多
个人一块儿吃饭，我都死定了，那
个钱都已经非常高了。好在我们
主要是一队人，就是谢霆锋跟他的
朋友。我们所有团队都是电影级

的，人工也会比较高，因为他们都
会按照电影的收费方式。
●霆锋有没特殊福利——他帮着省

记者：霆锋在住宿餐饮方面会
不会也降低一些要求？

霍汶希：在澳大利亚，我们都
是住在旅馆，早上 8 点钟就要拍你
的门，要你们走的那种。我们希望
他住得开心一点，舒服一点，但是
他说，他要跟我们队伍一起住，因
为可以开会。他挺帮我们省钱的。

●我跟他讲，《12道锋味》救了你
一命

记者：你觉得这个节目对霆锋
本人而言性价比如何？

霍汶希：拍摄过程中，我非常
惊讶，霆锋也愿意跟我们一起去
玩，去做一些很放松的事情，譬如
他一直都坚持不喝酒的，但是他去
了赵薇的酒庄都会喝点酒，就没有

之前那么执著。这是挺好的事，我
真的跟他讲，你原本很早就会死，因
为你有忧郁症，你每个事情都要重
来，每个事情都要求那么高,《12 道
锋味》救了你一命，这样你肯定很长
寿。现在的谢霆锋非常开心，之前
有时候我真的觉得他不开心。我
觉得人生除了工作以外，霆锋其实
应该放开一点。

■质疑

经纪人
为什么总出镜？

霍汶希：像大妈一样走
出来，我都没办法……没人
敢去调侃霆锋，只能我自己
来调侃他。

“他的朋友都是我的朋
友，他每次叫‘Mani Mani’，
我能不出现吗？其实你见到
我很多的镜头，都是没有化
妆，就好像大妈一样走出来，
我都没办法。我在他 16 岁
开始带他，他的经历，我都知
道。导演都说‘Mani 你出去
啊，你出去霆锋会放一点’。
我挺矛盾的，我一直说我是幕
后的人，我真的不想曝光率太
高，但是我不出来，没有一个
人会敢去调侃谢霆锋的，所以
只能我自己出来调侃他吧。”


